

Retoma Evo Morales campaña electora



Buenos Aires, 17 feb (RHC) Tras un viaje a Cuba por problemas de salud, el expresidente boliviano Evo Morales retomó la campaña del Movimiento al Socialismo durante una reunión en Buenos Aires con dirigentes de esa fuerza política.

Evo Morales, candidato a senador por la ciudad de Cochabamba, sostendrá encuentros con miembros de su partido de los nueve departamentos del Estado Plurinacional, cuando solo restan tres meses para las elecciones presidenciales y legislativas en el país.

A su vez confirmó que este lunes el candidato presidencial por el Movimiento Al Socialismo Luis Arce, sostendrá un encuentro con el presidente argentino, Alberto Fernández.

La víspera, el exmandatario boliviano denunció que en solo tres meses el gobierno de facto, encabezado por Yeanine Añez, destruyó todo lo que se había construido en unidad con el pueblo.

La intención de voto para las elecciones de mayo en Bolivia permite anticipar una

repetición del escenario de los comicios anulados de 2019, con el Movimiento Al Socialismo (MAS) apuntando a la mayoría parlamentaria y cerca de ganar la presidencia en primera vuelta.

"Salvo una gran sorpresa, el MAS ganaría las elecciones venideras, iniciando la carrera con una gran posibilidad de lograr el control de la Asamblea Plurinacional [Parlamento] y a pocos puntos de un triunfo en primera vuelta", dijo a Sputnik el politólogo y docente de la universidad de El Alto, Gonzalo Balcázar.

Por su parte, Marcelo Silva, también docente en la universidad estatal de La Paz, apuntó que el escenario electoral solo podría ser modificado si alguno de los principales candidatos contrarios al MAS se retira de la carrera electoral, lo cual consideró poco probable.

Los analistas opinaron así sobre una encuesta de intención de voto divulgada el 16 de febrero, la primera tras el registro de candidatos.

El sondeo muestra en primer lugar a Luis Arce, del MAS, con un respaldo de 31,6% de votos totales para las elecciones nacionales del 3 de mayo, aunque el porcentaje ascendería a 36,2% si se consideraran solo los votos válidos declarados.

La encuesta de la firma Ciesmori ubica segundo al expresidente Carlos Mesa (2003-2005) con 17,1% de los votos totales, la presidenta interina Jeanine Áñez tercera con 16,5% y en cuarto lugar el exlíder cívico Luis Fernando Camacho, con 9,6%.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214679-retoma-evo-morales-campana-electora>



Radio Habana Cuba